

Lettre de Jaffé à Émile Zola du 14 janvier 1898

Auteur(s) : Jaffé,

Les folios

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

2 Fichier(s)

Les mots clés

[affaire Dreyfus](#)

Relations

Ce document n'a pas de relation indiquée avec un autre document du projet.□

Citer cette page

Jaffé, Lettre de Jaffé à Émile Zola du 14 janvier 1898, 1898-01-14

Centre d'Étude sur Zola et le Naturalisme & Institut des textes et manuscrits modernes, CNRS-ENS ; projet EMAN (CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle).

Consulté le 14/01/2026 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/CorrespondanceZola/items/show/6930>

Copier

Présentation

GenreCorrespondance

Date d'envoi[1898-01-14](#)

AdresseKurhaus, Davos

Description & Analyse

DescriptionLettre de soutien après la lecture de J'Accuse.

Information générales

Langue [Français](#)

CoteSUI JAFFE 1898_01_14

Éléments codicologiques Un bifeuillet original

SourceCollection famille Émile Zola

Informations éditoriales

Éditeur de la ficheCentre d'Étude sur Zola et le Naturalisme & Institut des textes et manuscrits modernes, CNRS-ENS ; projet EMAN (CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle).

Mentions légales

- Fiche : Centre d'Études sur Zola et le Naturalisme & Institut des textes et manuscrits modernes, CNRS-ENS ; projet EMAN (CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).
- Image : Document reproduit avec l'aimable autorisation des ayants droit d'Émile Zola. Toute reproduction du document est interdite sans autorisation des ayants droit. Les demandes peuvent se faire à l'aide du formulaire de contact.

Contributeur(s) Macke, Jean-Sébastien

Notice créée par [Jean-Sébastien Macke](#) Notice créée le 19/07/2019 Dernière

modification le 21/08/2020

Davos-Platz, Curhaus-
Suisse 14^{me} janvier 1897

1898

Monsieur :

Venant de lire par extrait la
lettre que vous avez adressée / dans
(l'Amour) à Mons. le Président, je
ne peu m'empêcher vous féliciter
et vous exprimer ma haute admi-
ration, l'admiration que sentent
tous le monde, c'est à dire tous
ces hommes, qui aiment comme vous
la vérité et la justice.

Veuillez me permettre encore,
que je vous adresse la demande,
d'envoyer à moi, par votre main,
la lettre complète à Mons le Pré-
sident, ainsi que la lettre
que

que vous avez adressée - il y
a quelques semaines - à la
jeunesse de la France.

Agitez, Monsieur, l'expression
sincère de ma plus haute
considération.

Touffé